

Voleibol cubano recibe donativo japonés



La Habana, 13 nov (JIT) Un encuentro entre ejecutivos del voleibol cubano y de la Escuela Sendai Ikuei, de esa ciudad japonesa, cerró con un donativo de pelotas Mikasa de última generación en el marco de la VIII Convención Internacional de Actividad Física y Deporte (Afide) que sesiona en el Palacio de Convenciones.

En presencia del titular del Inder, Osvaldo Vento, y de miembros de su equipo de dirección, tuvo lugar la entrega de balones que permitirán al equipo nacional prepararse para buscar su clasificación a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

«Además, le propusimos que hagan su entrenamiento previo a esa cita en nuestra escuela en la ciudad de Sendai», dijo a JIT Jun Ogata, director de la empresa.

Ponemos a disposición del voleibol cubano nuestras instalaciones desde julio para que compitan con éxito en los Juegos Olímpicos», señaló el director del equipo de voleibol del centro de Sendai Daiki Yamamoto.

«Las pelotas llegan en muy buen momento, pues nos servirán para la preparación de nuestra selección masculina que tendrá en enero la opción clasificatoria en Canadá», dijo Ariel Saínz, presidente de la federación cubana del deporte.

«De clasificar, como esperamos, será una buena posibilidad de entrenar en territorio japonés por espacio de alrededor de un mes», abundó.

Los japoneses permanecerán en Cuba hasta el sábado, pero antes se reunirán con directivos de la Federación Cubana de Béisbol.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/207447-voleibol-cubano-recibe-donativo-japones>



Radio Habana Cuba